

## Neuer Bezirksvorstand Rohrbach für den Blasmusikverband Oberösterreich

Bezirksobmann des OÖBV-Bezirk Rohrbach Hermann Stallinger lud am 4. Dezember 2011 zur 60. Generalversammlung nach St. Johann am Wimberg ein



Der neue Vorstand: v.l.n.re. Heinz Hintringer, Helmut Bauer, Wolfgang Panholzer, Walter Hartl, Josef Herrnbauer, Gerald Herrnbauer, Siegi Schirz, Hermann Stallinger, Horst, Nigl, Josef Steininger, Ludwig Gattringer, Reinhold Urmann, OÖBV Präs. Josef Lemmerer, Gerhard Lauss, Robert Gierlinger; sitzend: Johanna Andexlinger, Tamara Gierlinger, Christine Niedersüß, Birgit Hörleinsberger

*Foto: Blasmusikverband, Bezirk Rohrbach*

ST.PETER: Zahlreiche Obmänner, Funktionäre und Ehrengäste waren diese Einladung gefolgt. Wurde doch an diesem Tag der Bezirksvorstand neugewählt. Bestätigt wurde Hermann Stallinger als Bezirksobmann und **DI. Robert Gierlinger** und Ludwig Gattringer als seine Stellvertreter. Horst Nigl kümmert sich um das Finanzielle im Bezirk. Vom Bezirksvorstand wurde Dir. Wolfgang Panholzer auch für die nächste Funktionsperiode als Bezirks-Kapellmeister bestellt. Unterstützt wird er weiterhin von Walter Hartl.

Neu formiert wurde das Jugendreferat. Um die Belange der Jugend im Bezirk Rohrbach wird sich in Zukunft Christine Niedersüß mit ihrem Team Philipp Karlsböck und Johanna Andexlinger kümmern. Unterstützung erhält EDV/Medienreferent Helmut Bauer mit Mag. Birgit Hörleinsberger. Als Rechnungsprüfer stehen nun Gerhard Lauss und Heinz Hintringer zur Verfügung. Das Ressort Presse und Schriftführung bleibt weiterhin in den Händen von Tamara Gierlinger.

Mit dieser Neuwahl ging aber auch eine Ära zu Ende. **Bezirksstabführer Kons. Josef Herrnbauer** legt seine Funktion in jüngere Hände. Der neue Bezirksstabführer kommt aber ebenfalls aus dem Hause „Herrnbauer“. Sohn Gerald, bisher Bezirksstabführer-Stv., übernimmt dieses Amt. Herrnbauer war **33 Jahre Bezirksstabführer** und bildete in dieser Zeit viele Stabführer im Bezirk aus. Josef war aber nicht nur Bezirksstabführer, sondern auch Stabführer der Musikkapelle Arnreit und ist nach wie vor Kapellmeister in Arnreit und Kirchberg. Für diesen herausragenden Einsatz wurde er, auf Antrag von Bezirksobmann Stallinger, vom Präsidenten des OÖ Blasmusikverbandes Mag. Josef Lemmerer zum **Ehrenbezirksstabführer** ernannt.

Die goldene Ehrennadel des OÖBV erhielten Bezirksfeuerwehrkommandant OBR Erich Nösslböck und der ausgeschiedene Rechnungsprüfer Dir. Ludwig Kapfer für die tatkräftige Unterstützung im Bezirk.

Bezirksobmann Hermann Stallinger bedankte sich aber auch bei allen ausgeschiedenen Funktionären für ihre Arbeit in der vergangenen Periode. Elke Wullner, Stefan Bauer und Harald Oberberger schieden mit dieser Neuwahl aus dem Bezirksvorstand aus.

Der neuformierte Bezirksvorstand wird auch in Zukunft die Musikvereine im Bezirk Rohrbach tatkräftig unterstützen und vor allem die Aus- und Weiterbildung der Jugend fördern.

Quelle: [Tamara Gierlinger](#), erschienen am 9.12.2011  
Der Artikel wurde 255 mal gelesen



[Beitrag senden](#)



[Beitrag drucken](#)



[Beitrag schließen](#)